10 Piéces

757 m?2

Réf. MZISP1831
9950 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison a vendre (06570)
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Située de maniere exceptionnelle dans |'une des adresses les plus
convoitées de Saint-Paul-de-Vence, cette propriété d'exception est une
véritable perle rare sur le marché immobilier. Témoignant d'un luxe
discret et raffing, elle offre une belle vue mer et village, et preés de 700
m2 de surface habitable, soigneusement congus, ou chaque détail a été
pensé pour marier le charme des anciennes propriétés Saint Pauloise
de Svetchine, et tout le confort actuel.Cette résidence unique se
distingue par la qualité incomparable de son artisanat. L'agencement

intérieur, idéal et généreux dans ses volumes ...

Exceptionally located in one of the most sought-after addresses in
Saint-Paul-de-Vence, this exceptional property is a real gem on the property
market. A testament to discreet, refined luxury, it offers beautiful sea and village
views, and aimost 700 m? of carefully designed living space, where every detail has
been thought out to marry the charm of the old Saint-Pauloise properties of
Svetchine, with all modemn-day comforts. This unique residence stands out for the
incomparable quality of its craftsmanship. The interior layout, with its ideal and
generous living space, combined with an ...
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MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA o~ : : ﬂ||||“ T
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP \ o 55 '

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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